

優勝赤城団!

令和5年度学校だより

令和5年9月26日 第10号 校長 大竹 敏之

くつなぐ コラム>利南東小学校に関係するすべての人が「つながる」素晴らしい運動会になりました。まず、なんと言っても子どもたちの「つながり」が凄かったです。各学年の演技や一人一人の動きが本当に見事で、となりの友だちと目を合わせながらニコニコと楽しそうに演技する姿が校庭中に溢れていました。とても感動しました。保護者の皆様の応援やご協力も実に素晴らしかったです。子どもたちと保護者の深い「つながり」を強く感じました。片付けや帰りの引き渡しも非常にスムーズでした。皆様のご協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。私も人生で初めて「借りられる」経験をしました。子どもたちと直接「つながる」ことができ、一生の思い出に残る最高の運動会になりました。第77回運動会、大大大成功でした!!!



6年の円陣 かっこいい!





スーパーリーダー出陣



会場の空気が一変した素晴らしい選手宣誓!



①ラジオ体操 とてもよく揃っていました



②3・4年徒競走 いきなり白熱のレース







③1・2年「ジャンボリ・ミッキー」 みんなとっても楽しそう



④5・6年徒競走 圧巻の走力 さすがです!







⑥1・2年徒競走 みんな一生懸命です



⑦5·6年「障害物リレー」PTA会長も参加!



⑧3・4年「利南エイサー」今や伝統の演技!



⑨1・2年「玉入れ」全校児童が踊り出す!



⑩5・6年「利南ソーラン2023」 新しい動きで魅せました。本当に凄い!







「閉会式」児童代表の言葉 栗原空音さん 言葉に「思い」がこもっていました。



スーパーリーダー6年生 お疲れさま!!

■ 教育実習で「井上 和奏 先生」が来ています!

9/12(火)から10/3(火)までの3週間、5の1を中心に実習します。本校の卒業生ということもあり、学校生活にもすぐに慣れ、休み時間などに子どもたちと楽しく関わっています。運動会にも参加してもらい、貴重な戦力として大活躍でした。今週から授業実践も始まりましたが、子どもの目線で優しく丁寧に関わる姿が素晴らしいです。限られた時間ではありますが、互いに積極的に関わり合い、特に子どもたちには、身近な先輩から多くのことを学んでほしいと思います。



く自己紹介>こんにちは。高崎健康福祉大学から来ました、井上和奏です。10月3日までの間、母校である 利南東小学校でみなさんと一緒に勉強させていただきます。どうそよろしくお願いいたします。